



Cámara de Diputados de México aprueba polémica reforma al Poder Judicial



BY MEGAN JANETSKY

Updated 9:30 AM GMT-6, September 4, 2024

Share

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La Cámara de Diputados de México aprobó el miércoles un polémico proyecto de ley que pondría en marcha la reforma al Poder Judicial más radical del siglo al exigir que todos los jueces se presenten a las elecciones.

En una sesión maratónica en la que los legisladores se vieron obligados a reunirse en un gimnasio luego de que las protestas bloquearon el paso del edificio del Congreso, la Cámara de Diputados aprobó la medida constitucional por 359 votos a favor y 135 en contra en una primera votación que transcurrió de acuerdo a las líneas partidarias. Se tenía previsto que el proyecto de ley, que requiere una mayoría de dos tercios, fuera aprobado por un margen similar en una segunda votación necesaria que se iba a realizar en las próximas horas, para después ser enviada al Senado.

El partido político Morena, al que pertenece el presidente Andrés Manuel López Obrador, acusa de corrupción a los jueces del sistema judicial actual y quiere que todo el Poder Judicial del país —unos 7.000 jueces— sean elegidos mediante el voto popular.

[Cámara de Diputados de México aprueba polémica reforma al Poder Judicial | AP News](#)